

Herbstkonzert «Tour de France», 13. September 2023

Auch wenn er es nie so recht zugeben mag, liegt dem Oberaargauer welsches Flair eigentlich doch sehr am Herzen. Das jedenfalls beweist der überzeugende Applaus, den wir anlässlich der «Hora cultura» am 13. September empfangen dürfen.

Ungezwungen, in bunten Hemden, tragen wir im Zwinglihaus unter der Leitung von Anita Steiner-Thaler eine «Tour de France» vor. Zuerst zwei sakrale Werke in Latein. Dann, natürlich auf französisch, tauchen wir ein in eine Reihe typischer und wohlbekannter Chansons über Leichtigkeit und Tiefgang in Leben und Liebe, Tongedichte und Stimmungen über das Meer, über die besondere Bedeutung einer Rose. Und natürlich geniessen wir die einmalige Poesie der Champs Elysées. Charmant und leicht lockert dazwischen Yuko Ito an Orgel und Klavier mit zwei tänzerischen «Musettes» im $\frac{3}{4}$ -Takt das Programm auf.

Einige der ausdrucksvollsten Lieder von Edith Piaf folgen als krönender Abschluss. Deren Stimme wird sehr prägnant von der Sopranistin Andrea Keller übernommen, und ihr «Non, je ne regrette rien» wird uns und viele Zuhörer noch lange auf dem Heimweg begleiten. Ja, es ist ein gelungenes Konzert. Das meint auch die ältere Zuhörer:in: «Man spürt, dass dieser Chor gerne singt!».